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El Horizonte¿Vuelven Aztecas a la ONEFA?El HorizonteDesde el año pasado, y tras jugarse
en duelo de Campeón de Campeones 2016, el rector de la UDLA, Luis Enrique Derbez,
comentó que le gustaría competir en una liga donde los Aztecas tuvieran una mayor
proyección, haciendo alusión a la ONEFA.La CONADEIP pende de un hiloRegio Deporte
(Comunicado de prensa) (Registro)los 2 artículos informativos »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNFbOCJI5CpTg_pVgSXOD1-Ecu0eGA&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779948147253&amp;ei=UzTBWNiON8nIqgKU4YP4CQ&amp;url=http://www.elhorizonte.mx/deportes/vuelven-aztecas-a-la-onefa/1789353

